

Recuperan la figura de Ramos Marín

► Una jornada interacadémica se centrará en la figura del que fuera decano de los abogados

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El Instituto de Academias de Andalucía, la Real Academia de Nobles Artes de Antequera y la Academia Malagueña de Cien-

cias han organizado el sábado 18 en Antequera una jornada interacadémica centrada en la figura del antequerano Enrique Ramos Marín, que fue decano del Colegio de Abogados de Málaga en el tránsito del siglo XIX al XX.

Se trata del primer acto de un ciclo sobre personajes ilustres de la historia de Málaga y su provincia.

La jornada se celebrará en la



Enrique Ramos Marín. L.O.

sede de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera, en la calle Encarnación, 6. Comenzará con una sesión académica abierta al público de 90 minutos, en la que los historiadores Víctor Manuel Heredia Flores y Encarnación Serrano Ramos expondrán la situación de la Málaga y provincia de la época, así como la biografía de Enrique Ramos Marín, respectivamente.

A continuación tendrá lugar una visita al Archivo Municipal de Antequera, de la mano de su director, José Escalante Jiménez, para conocer el Archivo Ramos.

La jornada concluirá con un almuerzo de los académicos y una visita guiada al Museo de Antequera.

Enrique Ramos Marín fue gerente de la sociedad de propietarios del Teatro Cervantes, miembro de la Sociedad de Altos Hornos de Andalucía y decano de los abogados malagueños entre 1899 y 1903.